

アル・アクサ洪水381日目：ジャバリヤでの虐殺 | イスラエル、レバノン爆撃の標的を拡大

The Palestine Chronicle, 2024年10月21日、脇浜義明訳、田中一弘補訳 *脚注はすべて訳注



レバノン南部のクファール・タブニット村におけるイスラエル軍の空爆の余波(Photo: via QNN)

主要事項

*イスラエル軍のレバノン東部のバールベックへの空爆で、レバノン人のある一家の子どもと女性6人が死亡、他に8人が負傷した。ガザ回廊南部のハーン・ユニスではイスラエル軍の攻撃でパレスチナ人数人が死傷した。

*イスラエル国防省によれば、イスラエル政府は防空システム増強のために米国から52億ドルの緊急援助を受けることになった。

*パレスチナ保健省（ガザ）によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,603人、負傷者は99,795人になった。

最新情報

10月22日 4:20am(パレスチナ時間)

*アル・ジャジーラ：ガザ回廊北部のベイト・ラーヒアにあるアル・サラマ障害者ケア慈善協会付近へのイスラエル軍の爆撃でパレスチナ人2人が死亡し、他に何人かが負傷した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はラファ市の北部と西部を攻撃した。

10月22日 2:12am

*イスラエル軍：我々はレバノンから上ガリラヤへ向けて発射されたロケットを空中で迎撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はジャディダト・ヤブース検問所近くのパディ・アル・シルクを攻撃した。

10月22日 1:24am

*レバノン保健省：イスラエル軍のベイルートのハリリ病院付近への攻撃で、現在分かっている段階で、子ども1人を含む4人が死亡し、24人が負傷した。

10月22日 1:10am

*ロイター通信：イスラエル軍のベイルートの大きな公立病院近くのジャンフ地区への空爆で少なくとも3人が死亡、数十人が負傷した。

*イラン国連代表：米国のバイデン大統領のイスラエルのイラン攻撃の時期を知っているという発言は挑発的で地域と世界を不安にさせるものである。

10月21日 10:31pm

*イスラエル・メディア：今日レバノン前線で負傷した兵7人がナハリヤの西ガリラヤ病院へ搬送された。南レバノンでは激しい戦闘が続いている。

*ABC(米国防長官オースチンの言葉として)：イスラエルのイラン攻撃の様態と規模はわからない。それはイスラエルが決定することだ。

*ヒズボラ：我々はテルアビブ郊外にある8200軍諜報部隊のグリロット基地を砲撃した。爆発音が聞こえたが、警戒警報は鳴らなかった。

*イスラエル軍：イスラエル軍はシリアへの爆撃でヒズボラの送金部隊の責任者を殺害したが、ヒズボラからは何の発言もないと言った¹。

*イラク外務省：フアード・フセイン外務大臣はガザとレバノンの戦争を続けられれば、他の地域でも新たな紛争が起きると警告した。

10月21日 9:09pm

*カマル・アドワン病院の院長：輸血用血液がなくなった。医療資源の欠乏のためにたくさんの負傷者が死んだ。病院の外の道路上には負傷者が大勢転がっているが、彼らを助けて治療することもできない。彼らを死ぬに任せている状態だ。我々は人道的回路を設けて、医薬品や、何も食べずに働いている病院職員のために食料を運び入れてくれと要求している。

*ホワイトハウスの国家安全保障コミュニケーション担当補佐官ジョン・カービー：我々にはイスラエルのイラン攻撃計画に関する極秘文書が漏洩したいきさつは分からない²。これ以上漏洩が起きる兆候はないが、我々は警戒している。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ市北部のシェイフ・ラドワーン地区を攻撃した。

*イスラエル軍：南レバノンからイスラエル中部に向かってロケット弾1発が発射されたが、民間防衛部隊は警報を鳴らさなかった。

*イエディオト・アハロト：テルアビブ大都市圏内で爆発があったが、警報は鳴らなかった。

*CNN(イスラエル国防軍リハビリテーション部の言葉として)：戦闘を経験した兵士の3分の1が精神疾患を患っている。我々はPTSDや精神疾患で苦しむ兵士数千人を治療している。

*レバノン保健省：わが国に対するイスラエルの攻撃が始まってから死亡した国民は2,483人、負傷者は11,628人となった。

10月21日 6:29pm

*レバノン保健省：この24時間でイスラエル軍の攻撃で4人の国民が死亡、5人の救急隊員が負傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンのシドン地域の町アル・マルワニーヤを攻撃した。

*シリアTV：ダマスカスのメッセ地区でイスラエルのミサイル攻撃で自動車が爆破された。

*イスラエル民間防衛部隊：ドローン飛来の恐れがあるので、上ガリラヤのサニールとナハリヤで警報が鳴っている。

¹ イスラエル軍のハガリ報道官はユーチューブでヒズボラの資金はイランがシリアの金融機関を通じて送金しているのと、レバノン国民からの募金だと説明した。

² イスラエルのニュース・ウェブサイト WALLA が10月19日にイスラエルのイラン攻撃を述べた米国諜報機関の文書が漏洩したと報道した。

* ガザ保健省長官：占領軍は病院を包囲している。特に食料欠乏の点で、破局的状況である。占領軍はアル・アウダ病院を完全包囲している。我々は病院に燃料や食料を運び入れるように懸命に国連と協力しているが、占領軍に妨害される。ガザ北部では占領軍による住民虐殺や住民家族への封じ込め攻撃が続いている。道路上には死体や負傷者が転がっているが、救急車は近づくことができない。占領軍はガザ北部のパレスチナ人を根こそぎ殺害か移転させようとしている。

* アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町ヤータル、サッディカイン、リッシュカナーニア一帯を爆撃した。

* イスラエル軍：この数時間で30発のロケット弾がレバノンからゴラン高原と上ガリラヤに向けて発射された。

10月21日 5:36 pm

* チャンネル12：ガザ北部のイスラエル軍が活発に活動している地域から一発のロケット弾がイスラエル南部のスデロットに向けて発射された。

* シリア・メディア：首都ダマスカスで爆発があった後、ダマスカスのメッセ地区で自動車への爆撃があった。

* イスラエル・メディア：上ガリラヤのキルヤット・シュモナ、クファアル・ギラディ、ミスガヴ・イムで空襲警報が鳴った。

* イスラエル軍：イスラエル軍は地中海上空で5基のドローン爆撃したと発表した。

* チャンネル14：不審飛行体が検知された警告によって操業停止していたベン・グリオン空港が再開した。

10月21日 4:44 pm

* アル・カッサム旅団：我々の戦士が、ジャバリア難民キャンプ西部で、シオニスト戦車一台、装甲兵員輸送車一台、数キューブの高度爆発力火薬を積んだD9軍用ブルドーザー2台が待ち伏せ地点へ入ってくるのを発見し、一台のブルドーザーをアル・ヤッシン105砲で攻撃、2台目のブルドーザーをシュート爆発装置で攻撃し、輸送車を爆破し、火薬を爆発させ、兵隊を死傷させ、部隊の前進を止めた。

* イスラエル・メディア：安全保障上の理由でベン・グリオン空港の操業が中断された。

* 医療筋（アル・ジャジーラの取材で）：今日明け方からのイスラエルの攻撃で57人が死亡し、そのうち44人がガザ回廊北部であった。

* イスラエル軍：10月19日夜からレバノンとガザ戦線で23人のイスラエル兵が負傷した。そのうちガザ戦線の負傷者は18人である³。

* ドイツ外務省：ガザ回廊北部の広範囲の封鎖は「極めて憂慮すべきものである」。

* アル・カッサム旅団の情報源：イスラエル人女性人質が一人、ガザ北部の戦闘地域において、不可解な状況の中で殺害された。

* ヒズボラ：我々は入植地カルミエルをロケット弾で攻撃した。

* レバノン・メディア：イスラエル軍はレバノン東部のベッカー峡谷の町シャムスタール、ターリア、ボダイ等の高原を攻撃した。

10月21日 3:05 pm

* イスラエル軍のガザ北部集中攻撃：イスラエル軍はジャバリア・アル・バラドとジャバリア・アル・ナジアへの砲撃を続けている。

* アル・ジャジーラ：30発のロケットが南レバノンからガリラヤ・フィンガーに向けて発射された。

* イスラエル司法長官：アゼルバイジャン出身のイスラエル人7人がイランのためにスパイした容疑で逮捕された。被告たちは機密情報と軍事基地や警備施設の写真をイランに送ったという容疑である。

* ガザ野戦病院の院長：占領軍は今日まで6日間連続して食料のガザへの搬入を止めてきた。我々は燃料欠乏のため病院運営ができない。北部の病院の患者を他の病院へ移すことを占領軍が妨害している。

* アル・クッズ旅団：我々の戦士は、ガザ回廊北部のジャバリア難民キャンプ西部のアッサフタウィにあるアル・ファウズ・モスク周辺に侵入したイスラエル軍車両に積んでいた徹甲爆弾を爆発させた。

* ガーディアン：ガザではパレスチナ住民がイスラエル軍によって人間の盾に使われたと、パレスチナ人たちが語っている。我々が入手した証言は、アル・ジャジーラやハアレツのニュースと、だいたい一致している。

³ ジャバリア難民の戦闘ではイスラエル軍の401旅団の指揮官が戦死している。

10月21日 2:25 pm

*国連世界食糧計画：ガザの家族にとって飢えのためこの冬は非常に辛いものとなるであろう。最新の報告では、ガザの人口の90%以上が食料不足に直面している。我々はガザでの戦闘の中止と人道支援の維持とアクセスを要求する。

*ハアレツ：レバノンからイスラエル北部のフーラ溪谷と上ガリラヤに向かって10発のロケット弾が発射された。

*ヒズボラ：我々は南レバノンの町マルケーバの東部に集結していたイスラエル兵をロケット弾で2回攻撃した。

*スモトリッチ財務相：最後にはガザ回廊にユダヤ人入植地ができるであろう。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍がハーン・ユニス南部のキザーン・アル・ナッジャル地区のマーケットを爆撃し、多数のパレスチナ人が死傷した。

*医療筋（アル・ジャジーラの取材で）：21日夜明けから続いているイスラエル軍の攻撃で41人が死亡し、そのうち33人がガザ回廊北部の死者である。この17日間でガザ回廊北部とジャバリア難民キャンプでは、イスラエルの軍事作戦によって640人が死亡した。

*ガザ市民防衛隊：ガザ回廊北部の学校ではイスラエル占領軍が学校内の避難民を追い出し、彼らを他へ追放している。占領軍は我々の救護活動を執拗に妨害する。瓦礫の下に生き埋めになっている人々があり、我々が救出そうとするのを、占領軍が妨害するのだ。

*CNN（ガザのUNRWA副局長の言葉として）：イスラエル軍は5日間我々の3つの施設を攻撃しています。北部ガザの状況はこの戦争開始後初めて見るような悲惨な状態です。この3週間ジャバリア難民キャンプの10万人の人々は、水も食料も何もない状態で、イスラエル軍の包囲されています。

10月21日 1:14 pm

*レバノン・メディア：イスラエル軍は南レバノンの町マアルーブを攻撃している。さらに、アラビサリーム、ママルカ、ジャーナータをも攻撃している。ヒアームの町も砲撃している。

*ハアレツ：交渉団の関係者はハマスについて、ヤヒヤ・シンワールの殺害はハマスの解体にならず、なおも活動を続け、組織も安定している、と人質の家族に語った。

*イスラエル民間防衛部隊：ロケット発射が検知されたので、パルキヨット、カルメル、西ガリラヤで警報が鳴っている。アッカー、ハイファ湾岸、カルミエル、上ガリラヤや中部ガリラヤの町々でも警報が鳴った。

*AP電（米のブラウン大学の研究報告を引用して）：米国は2023年10月7日以降イスラエルへの軍事援助で179億ドルを使った。

*カマル・アドワン病院の院長：医療員たちは疲労困憊し、取り巻く状況は悪化するばかりだ。破局的状態で、輸血パックもないので、住民に献血を求めている。病人や負傷者の命を救うためには人道回廊を設定して、支援物資の搬入を可能にすることだ。

*レバノン・メディア：米国大統領特使エイモス・ホックシュタインはレバノン国会議長のナビフ・ベリと会った。

10月21日 12:03 pm

*チャンネル12：治安当局は、シンワール殺害後もハマスは捕虜交換交渉に関して立場を変えていないと、閣僚に告げた。

*WALLA：米国製終末高高度防衛ミサイル（THAAD ミサイル）が軍基地と施設を守るためにネゲブ砂漠に配備された。

*パレスチナ・メディア：ガザ市西部のシェイフ・ラドワーン池近くにある民家へのイスラエル軍の空爆で7人のパレスチナ人が死亡した。

*パレスチナ・メディア：ガザ北部のジャバリア・アル・バラドで水を汲んでいた住民たちをイスラエル軍が攻撃し、6人が死亡し、その他が負傷した。

*ガザの公共事業・住宅省：25万軒以上の住宅が全壊または半壊で居住不可能である。道路の80%以上が完全に破壊され、総合的大修理が必要だ。

10月21日 11:14 am

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユーニス西部の避難民テントをイスラエルがドローン攻撃し、数人の人が死傷した。

*マアリブ (カルミエル市の市長の言葉として)：この戦争が始まってから死亡した市民は17人で、負傷した市民は100人以上である。カルミエル市と市民は戦争に対して大きな経済的代償を払っている。企業も崩壊している。

*アル・ジャジーラ：今日3度目のロケット群がガリラヤ・フィンガーに向けて発射された。

*エルサレム行政府：500人以上の入植者がユダヤ教祝日⁴の5日目にアル・アクサ・モスクの庭へ雪崩れ込んだ。

*イランのタスニム通信：イスラエルがイランの軍事施設を攻撃したら、イランの反撃は想像を超える激しいものとなるであろう。もし核施設を攻撃したら、わが国の核政策を考慮に入れた反撃となるであろう。

*イスラエル国防省：イスラエルは防空システム増強のために米国から52億ドルの緊急援助を受ける。この援助金でアイアンドーム、ダビデ・スリング、開発中のレーザー・システムを増強する。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はレバノン東部の西ベッカー地域の町サフマルを攻撃した。イスラエル軍は南レバノンの町サジャド、ハブーシュ、トゥール近郊を攻撃した。イスラエル軍はレバノン東部のベッカー峡谷の町ベドナイエルを攻撃した。イスラエル軍は南レバノンの町クファール・タバナイトとザウタル・シャルキヤを攻撃した。

レバノン国立通信社：イスラエル軍はバールベック市のナビ・インアム地区で子どもと女性を虐殺する犯罪を犯した。一家族の6人の子どもと女性を殺害し、8人に重軽傷を負わせた。

*イスラエル軍ラジオ放送：ガリラヤ地区のサフニーン市近くの空地にロケット弾が落ちて火災が発生した。

*ロイター通信 (オースチン米国防長官の言葉として)：THAAD ミサイル・システムがイスラエルに配備された。

*ツファット病院：昨晚だけで15人の負傷兵が北部戦線から運び込まれた。

*イスラエル民間防衛部隊：ロケット発射が検知され、マナーラとマルガリオットで警戒警報が鳴った。

*アル・ジャジーラ：南レバノンからガリラヤ・フィンガーに向けてロケット群が発射された。

*イスラエル民間防衛部隊：ロケット発射が検知され、カルミエルなど上ガリラヤの町々で警報が鳴った。

*チャンネル12：25発のロケットが上ガリラヤのカルミエルに向けて発射され、そのうち何発かは迎撃された。

*WALLA (米情報筋を引用)：国際社会はイスラエルが米政府に提出した停戦条件に同意しないかもしれない。ヒズボラとの戦争を止める条件としてイスラエルはレバノン上空の制空権をイスラエル空軍に認めることを要求している。

⁴ ヨム・キプールの5日後に一週間 (10月16日~23日) 行われるスッコット祭。